



Visite de l'abbaye de Saint-Amant-de-Boixe

publié le 13/05/2014

Il est 8h30 au collège de Charroux. Notre car s'apprête à partir en direction de Saint-Amant-de-Boixe ou plus précisément de son abbaye. Une fois arrivés à destination, nous avons fait un détour complètement inutile pour entrer dans l'abbaye.

Le matin : visite de l'abbaye, du clocher et de la crypte. Je ne cite même pas la façon dont Léa a descendu les marches ! [Elle avait des béquilles.] En suite... le clocher ! D'ailleurs 116 marches nous attendaient. Autant vous dire qu'une fois en haut on en était fier d'autant plus que nous ne sentions plus nos jambes.

En descendant nous avons été manger. Après cela, une récréation nous a été accordée. Malgré les roulades dans l'herbe et la terre, nous sommes passés par le musée, dit avant réfectoire pour les moines.

Il est à présent 13h50, c'est l'heure de commencer les activités choisies une semaine auparavant. Nous avons le choix entre : les ossements, la fresque et la taille de pierre. Apparemment, toutes les activités étaient très intéressantes.

Encore une fois une petite récréation nous a été admise. Il est maintenant tant de repartir, cette fois en direction de Charroux ou plus précisément du collège.

En bref, nous sommes arrivés bredouilles mais repartis riches d'une nouvelle expérience.

Nathan Martins – 5e B



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.